

# Renovación del Consejo de Redacción de Anales

Desde el mes de septiembre hay caras nuevas dentro del Consejo de Redacción de nuestra revista que, seguro, van a contribuir, con sus opiniones y ayuda a mejorar aún más los contenidos. Se trata de Carlos Javier Alía (Promoción 2000) e Ignacio Moncada (Promoción 2009).

Carlos es Controller Senior en Red Eléctrica de España, ha participado activamente en el Instituto de Ingeniería de España como Presidente del

Comité de Gestión Empresarial y es colaborador habitual de *Anales* con sus artículos.

Ignacio es Analista Financiero del BBVA y reside en Nueva York. Ha colaborado con sus artículos, fundamentalmente económicos, en *Anales*, además de en otros medios, como Libertad Digital.

Estas incorporaciones se acompañan de la baja voluntaria de Eugenio Bru a quien desde aquí queremos



agradecer su ayuda y colaboración desinteresada en nuestra revista durante tantos años. ■